

Probier's mal mit Gospel

HALVER ■ „Probier's mal mit...Gospel!“ lautet der Titel eines Angebots, mit dem sich der Gospelchor „The Albert Singers“ an alle Interessierten wendet, die gerne singen, jedoch nie Zeit gefunden haben, oder es schon immer einmal ausprobieren wollten, sich jedoch nicht trauten. „Mitgospeln“ ist daher angesagt – und zwar an drei Terminen: Für heute, den 29. April sowie 6. Mai laden die „Albert Singers“ jeweils von 18.45 bis 20.15 Uhr zu dem offenen Singen in die evangelische Nicolai-Kirche nach Halver ein.

Wer an einem der Termine Geschmack findet und regelmäßig in dem Gospelchor singen möchte, ist anschließend zu den regulären Proben der „Albert Singers“ eingeladen. Diese finden immer donnerstags, ebenfalls von 18.45 bis 20.15 Uhr, im Bürgerhaus in Oberbrügge statt.